

¿Qué esperas de la próxima Junta de Gobierno?

Vanesa Méndez

Como abogada recién incorporada al Colegio y sabiendo todos lo difícil que es esta profesión lo que espero es que se ofrezcan cursos que nos proporcionen ideas muy prácticas y necesarias a la hora de abrir un despacho.



M^a Pilar Giros Camblo

En principio decir que yo personalmente aún no he recibido ningún programa electoral de los que se presentan a las elecciones. Me gustaría que las candidaturas hicieran una más amplia información a los colegiados para que todos conociésemos lo que se está haciendo o se pretende hacer.

Espero que la nueva Junta de Gobierno incida más en la defensa de los colegiados y de la profesión, mejoren las condiciones que tenemos en la mutualidad en la que aún hay muchas carencias, insistan en la defensa de los más jóvenes, abran aun más el abanico de los cursos de formación ofertando otras parcelas próximas a la abogacía y defiendan más los inicios de la profesión.



Sofía Núñez Muller

Me gustaría que las delegaciones contaran con más medios técnicos. Personalmente noto carencias en la biblioteca de la sede de Marbella y Málaga. Deberían contar con un funcionamiento más efectivo, con recientes novedades bibliográficas y con una base de datos más amplia. También sería mi deseo que se ofertaran más cursos de formación en las delegaciones y se pudiera tener un mejor acceso a los dictámenes de honorarios.



El Aguijón



OTROS VENDRÁN QUÉ BUENO ME HARÁN

Malditos los refranes que a veces no tienen por qué cumplirse. O sí. La Junta nueva se anuncia entre quinielas y sondeos, mas es verdad que a poco que resta para el colegial comicio, nadie sabe, nadie sabe, pero muchos, o pocos lo querrán saber quien como Decano ocupará tan principal sitio y encomienda: representar, defender y hasta unir a esta antigua profesión inmersa en tanta "modernidad".

¿Qué esperar de quien venga?, al menos que el listón no mengue su altura de miras y metas, que entiendo, en mi periódico zumbido han sido alcanzadas. ¿Qué más esperar?, pues que otros objetivos aunque pudieran parecer difíciles, igualmente sean logrados. Fácil no resulta. En mi colegial sobrevuelo por la casa del 13, siempre he encontrado a algún diputado -aunque no fuera el de guardia- que por cualquier cuita o diligencia, de cotidiano por la sede andaba. Y cómo no, como estampa perenne, un Decano, que entre llamada y carta; expediente y consulta; arbitrio y mediación, allí en el puente del colegial navío a la farola atracado, a la caña de su timón se hallaba.

Así pues, difícil o acaso exigente marear a los nuevos pilotos y capitanes les queda por delante, y ello, en singladura ennortada a los nuevos tiempos que nos alcanzan, a los nuevos retos predecibles y a los anhelos de una inmejorable abogacía malacitana. ¡Adelante; Y ello, como siempre dicho sea en términos de justicia y absoluta realidad.